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der Abgeordneten 

und Genossen 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

Dr. rlIE'BINGER, Dr. KOHLMAIER 

an den Bu ndEsminister für soziaZe VerwaZtung 

bet!>effend die EntwickZung des Deckungsverhältnisses zwischen 

d~n . Be"iträgen j'ürd1.:e Krankenversicherung der ,Pensionisten und 

dem Aufwand der Krankenversicherung der Pensionisten 

Seit Jahren hat sich das DeckungsverhäZtnis zwischen den Beiträgen 

für' die Krankenversicherung der Pensionisten 'und dem Aufwand 

der Krankenversihherung der Pensioni~ten verschlechtert. 

Wurden noch 19?3 88 .• 2% und 1974 87,6% des Aufwandes der Kranken

versicherung der Pensionisten durch Beiträge der Pensionsver

sicherungsträger aufgebracht, so waren e ,'3 1975 nUl' meh2~ 84,8 % 

(bei Einbeziehung der Unfallrentner). 

Aufgrund diesel' En tuick Zung s te Z Zen die un terz eichne ten Abge-· 

ordneten an den Herrn Bundesminisl;er j'ür soz'iaZe VerwaZtung 

folgende 

Anfrage: 

1) Welche EntwickZung des DeckungsverhäZtnisses zwischen den 

Beiträgen für die Krankenvel~8ichej?u.ng d:3r Pens,tonisten und 

dem Aufwand der Kl'ankenversichel'ung der' Pension-?sten .. 
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erwarten Sie für die Jahre 19?B-1980? 

2) Sind die sich aus der EntwickZung des DeakungsverhaZtnisses 

zwischen den Beitr'ägen [ÜT' die Krank.enversicherung der 

Pensionisten und dem Aufwand der Kr'ankenversicherung der 

Pensionisten bis 1980 ergebenden FoZgen mit dem Fina~a

konzept der Krankenversicherung bis 1980 vereinbar? 
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